

ABSTRAK

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
DEPARTEMEN ILMU KOMUNIKASI
KONSENTRASI PUBLIC RELATIONS
ANDIKA PRATAMA

20080530029

STRATEGI KAMPANYE PENCEGAHAN DAN PENYALAHGUNAAN BAHAYA
NARKOBA TERHADAP REMAJA DI PROVINSI DAERAH ISTIMEWA
YOGYAKARTAOLEH BADAN NARKOTIKA NASIONAL PROVINSI DAERAH
ISTIMEWA YOGYAKARTA 2011-2012

TAHUN SKRIPSI : 2013 + 115hal + 4 tabel + 17hal. Lampiran

DAFTAR KEPUSTAKAAN :19 buku (1990-2010) + 4 sumber online (2012)

Narkoba adalah ancaman terhadap kerusakan kehidupan generasi muda atau remaja secara perlahan tetapi pasti mulai tergerus oleh penyalahgunaan narkoba. Jumlah penyalahguna narkoba di Indonesia semakin meningkat dari tahun ke tahun. Jumlah pengguna narkoba di Indonesia dari tahun 2004 ke 2008 naik sekitar 20%, yaitu 2,80 juta orang menjadi sekitar 3,3 juta orang pada tahun 2008. Semakin maraknya peredaran narkoba, diperkirakan jumlah penyalahguna narkoba akan meningkat sekitar 4,58 juta orang di tahun 2013. Oleh sebab itulah, penelitian ini berusaha menganalisa strategi kampanye pencegahan dan penyalahgunaan bahaya narkoba terhadap remaja di Kota Yogyakarta oleh Badan Narkotika Nasional Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi kampanye yang dilakukan oleh Badan Narkotika Nasional Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta dalam kampanye pencegahan dan penyalahgunaan bahaya narkoba terhadap remaja (pelajar SMA dan mahasiswa).

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Penelitian ini bertempat di Badan Narkotika Nasional Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, informan dipilih berdasarkan metode *purposive sampling*, sebanyak lima orang yang telah ditentukan oleh peneliti. Sedangkan peneliti menggunakan teknik triangulasi sumber dalam penelitian ini yaitu membandingkan hasil pengamatan dengan wawancara informan, data dan dokumen yang berkaitan dengan penelitian.

**Kata kunci : Kampanye, Pencegahan, Narkoba, Remaja, Badan Narkotika Nasional
Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta**